

La boulangerie Bosq fête ses 30 ans

Marie-Lou et Georges Bosq viennent de célébrer leurs 30 ans à la boulangerie. Fondée par la famille Agusty, reprise en 1967 par Daniel Agusty, la boulangerie est successivement reprise en 1976 par Jacques Sugne puis en 1982 par Joëlle et Patrice Chamaret. C'est alors en 1994 que Marie-Lou et Georges arrivent à Osséja à l'aube de leur trentaine, pour reprendre cette affaire de village.

"Je travaillais à l'association diocésaine de Perpignan, explique Marie-Lou. Georges, issu d'une famille de boulangers, souhaitait s'installer à son compte et il est tombé amoureux de cette petite boulangerie dans le centre du village. Pas moi !". À l'époque, il y avait trois boulangers dans le village. "Nous travaillions beaucoup ! Osséja n'était pas du tout touristique, il y avait une vraie vie de village où nous tissions des liens avec les habitants. Nous avons eu un apprenti mais sinon nous avons fait notre carrière à deux".

Au fil des années, ils ont développé plus de 16 variétés de produits différents, avec des pains au fromage, des tourtes au seigle, des serpentines, des feuilletés à l'anis et plein d'autres gourmandises. *"En 2015, nous avons créé les croquants d'Osséja à base d'amandes et de noisettes puis en 2020 les rousquilles au citron, chocolat et poire, le fruit emblématique de la commune".* La suite ? : *"Nos enfants ne reprendront pas cette affaire, nous verrons au moment venu, d'ici une dizaine d'années".*

Pour ce trentième anniversaire, la municipalité a remis un petit présent au couple de commerçants.